



緑がとってもきれいな季節、子どもたちは園庭で元気いっぱい走り回り、泥団子作りや虫探し、花や野菜の水やりなど…自然に触れながら友だちと一緒に遊ぶことを楽しんでいます。

もうすぐ梅雨がやってきます。この季節ならではの遊びを子どもたちと一緒に思いきり楽しんでいきたいと思ひます。

子どもたちの体調管理にも気を付けていきたいと思ひます。

クラスの様子



年長組になって2ヶ月、お茶会や和太鼓、炊飯当番、もみつけ…初めての経験がたくさんあり、子どもたちは毎日ワクワクドキドキしながら登園し、友だちと一緒に楽しみながら過ごしています。

憧れていた和太鼓の練習では「股割り」の姿勢、バチの持ち方やたたき方など覚えることも多いですが、みんな真剣な表情で頑張っています。練習後には「つかれた～」「あしがいたくなつた～」と言う声も…頑張った証拠です☆これから少しずつ取り組んでいきたいと思ひます。また、お友だちが持ってきてくれたカブトムシとアゲハの幼虫やカメ2匹(名前はリボンくんとハートくん)を飼育中です。「ゴハンあげてくる～」「かわいいなあ♡」と、みんなで飼育ケースの掃除や餌をあげてお世話をしています。

様々な遊びを楽しむ中でいろいろなことを発見し、感じて、豊かな感性を育てていってほしいと思ひます。

♪春の遠足楽しかったね♪

心配していた天候にも恵まれ、健康づくり公園までのウォークラリーを楽しみました。“みつけたよカード”を持ってグループごとにミッションをクリア、シールを貼っていきました。「こっちにあつたよ～」「どこどこ?」「タケノコはっけん!」「ホーホケキョてきこえた!」と、友だちとカードを見せ合いながらいろいろな物を見つけ、思いっきり自然を感じる事ができました。

お弁当のご準備、ありがとうございました。



☆保育参観日☆

お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。ちょっぴり緊張しながらも、お家の方が一緒でとっても嬉しそうな子どもたちでした。お家の方と一緒に編んだ三つ編み。後日、みんなでしっぽ取りゲームを楽しみました♡また、楽しみにしていたラキュー博士との時間、みんな夢中で作っていました。終えてから「めっちゃたのしかった～♡」と、子どもたち。その言葉に私たちもほっこり、嬉しい気持ちになりました。



<お知らせとお願い>



- 汗をかいて着替えをすることも増えると思ひますので、着替えボックスの衣服と汗拭きタオルの補充をお願いいたします。
- 12日(月)より個人懇談が始まります。よろしくお願ひいたします。
- 園庭の梅の実を子どもたちと一緒に収穫しました。梅の実を使って何を作れるか…子どもたちと一緒に考えてクッキングを楽しみたいと思ひます。
- 6月は、もみまき、泥んこ遊び、アイガモの放鳥体験、お茶会などがあります。楽しみにして下さい。